

Polresta Bandara Soetta Laksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Jaya 2023, Ini Pesan Kapolda Metro Jaya

Suhendi - KOTATANGERANG.JURNALIS.ID

Jul 10, 2023 - 21:24



JAKARTA - Polresta Bandara Soekarno Hatta (Soetta) melaksanakan apel gelar Pasukan Operasi Patuh Jaya 2023, di Lapangan Apel Polresta Bandara Soekarno Hatta, Senin (10/7/2023).

Dalam apel tersebut disampaikan amanat Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto yang

berpesan kepada peserta apel untuk tidak menyakiti hati masyarakat, tidak melakukan transaksi dan tidak melakukan negosiasi.

Operasi Patuh Jaya 2023 ini, sebagaimana telah ditetapkan Korlantas Polri, memiliki tema: "Patuh dan Tertib Berjalan Lintas adalah Cermin Moralitas Bangsa."

"Ini merupakan suatu visi yang besar dan menjadi suatu tantangan yang tidak mudah. Untuk itu, pelaksanaan Operasi Patuh Jaya 2023 saya harap dilaksanakan dengan sungguh-sungguh dan gunakan cara-cara yang simpatik dan humanis," pesan Irjen Karyoto dalam amanat yang dibacakan oleh Kasat Lantas Kompol Bambang Asqar selaku pemimpin apel gelar pasukan di Polresta Bandara Soetta, Senin (10/7/2023).

Dalam amanat tersebut Kapolda menegaskan, agar para personil sebelum pelaksanaan tugas, memeriksa kembali kondisi pribadi, kondisi kendaraan, serta perlengkapan dinas. Sehingga, seluruh personel dapat tampil dengan baik dan siap dalam pelayanan kepada masyarakat.

"Tidak ada lagi saya temukan personel yang bajunya lusuh, mobil dinas yang kotor, petugas yang tidak memasang plang tanda razia saat melaksanakan penindakan, apalagi personel yang bermain mata dengan pelanggar lalu lintas. Untuk itu, saya harapkan unsur pengawas juga berperan aktif," tegasnya.

"Utamakan Keselamatan. Anda bertugas di tengah padatnya lalu lintas ibu kota, jadi saya harap Anda dapat berhati-hati. Bila ada personel yang dalam kondisi tidak sehat, agar tidak memaksakan diri dan segera periksakan ke Biddokkes Polda Metro Jaya," tuturnya.

"Sebelum menutup sambutan ini, ucapan terima kasih saya haturkan kepada personel Polda Metro Jaya yang telah hadir dan selalu siap dalam melaksanakan tugas, serta kepada seluruh instansi terkait yang telah berkenan mendukung kelancaran pelaksanaan Operasi Patuh Jaya 2023 ini," ujarnya.

Sebagaimana diketahui, Korlantas Polri menggelar Operasi Patuh Jaya 2023 di seluruh jajaran polda. Operasi Patuh digelar selama 14 hari, mulai hari ini Senin (10/7/2023).

Operasi Patuh Jaya 2023 ini melibatkan kurang lebih 2.938 personel yang merupakan gabungan dari personel Polda Metro Jaya dan Polres jajaran, TNI, Dinas Perhubungan Provinsi DKI Jakarta, Dinas Pekerjaan Umum Provinsi DKI Jakarta, Satpol PP Provinsi DKI Jakarta, Organisasi Angkutan Darat (Organda) dan Dewan Transportasi Kota Jakarta.

Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu dalam pesan yang diterima media, juga menegaskan kembali pesan Kapolda Metro Jaya yang meminta kepada personel pasukan Operasi Patuh Jaya 2023 untuk melaksanakan tugas dengan sungguh-sungguh dan gunakan cara-cara yang simpatik dan humanis.

Sebagaimana arahan Bapak Kapolda yang meminta para personel gabungan untuk perhatikan kembali apa yang menjadi sasaran operasi, dan siapkan langkah-langkah nyata dalam eksekusinya.

"Terkhusus dalam penegakkan hukum, Bapak Kapolda meminta petugas melaksanakan dengan profesional. Tidak ada negosiasi, tidak ada transaksional, dan jangan sakiti hati masyarakat. Karena seyogianya penegakkan hukum yang baik akan berdampak pada pendisiplinan masyarakat agar tidak melakukan pelanggaran kembali," tandasnya.

"Dengan struktur operasi Patuh Jaya 2023 yang melibatkan berbagai instansi di dalamnya, diharapkan dapat bersinergi dalam mengatasi permasalahan lalu lintas di wilayah hukum Polresta Bandara Soetta.

Apel gelar pasukan Operasi Patuh Jaya 2023 di Polresta Bandara Soetta tersebut dihadiri oleh seluruh pejabat utama (PJU) Polresta Bandara Soetta dan perwakilan dari seluruh perusahaan di Bandara Soetta.

Turut hadir Kepala Kantor Otoritas Bandar Udara Wilayah I Kelas Utama Bandara Soekarno Hatta (mengikutsertakan 5 anggotanya); Executive General Manager PT (Persero) Angkasa Pura II (5 anggota); Komandan Distrik Militer 0506/Tangerang (5 anggota); Kepala Kantor Imigrasi Kelas 1 Khusus TPI Bandara Soekarno Hatta (5 anggota); Kepala Kantor Pelayanan Utama Bea Dan Cukai Tipe C Soekarno Hatta (5 anggota); Kepala Balai Besar Karantina Pertanian Soekarno Hatta (5 anggota); dan Kepala Balai Besar Karantina Ikan, Pengendalian Mutu Dan Keamanan Hasil Perikanan Jakarta I Soekarno Hatta (5 anggotanya).

Selanjutnya, Kepala Kantor Kesehatan Pelabuhan Kelas 1 Bandara Internasional Soekarno Hatta (5 anggota); General Manager Airnav Jats (5 anggota); Komandan Pom TNI AD Bko Bandara Soekarno Hatta (5 anggota); Komandan Paskhas TNI AU Bko Bandara Soekarno Hatta (5 anggota); Komandan Sub Garnisun Bko Bandara Soekarno Hatta (5 anggota); dan Senior Manager Of Airport Security PT (Persero) Angkasa Pura II (10 anggota). ****